



4ème édition de l'échange avec Karlsruhe en Allemagne

publié le 10/12/2019 - mis à jour le 11/12/2019

Descriptif :

17 élèves de 3ème et de 4ème, germanistes ou non, immergés dans la culture germanique du 1er au 8 Décembre... Une période très typique outre Rhin, qu'il ne fallait pas manquer (...)

Pour la 4ème année de l'échange avec l'Allemagne, 17 élèves de 3ème et de 4ème, germanistes ou non, se sont immergés dans la culture germanique du 1er au 8 Décembre. La période qui précède les fêtes de Noël est très importante et typique chez nos voisins outre Rhin, il ne fallait pas la manquer ! De la station de la radio locale "Neue Welle", en passant par la découverte des coulisses du théâtre, de la visite du Château pour finir par celle du Casino de Baden Baden, les élèves ont pu exercer leur œil d'artiste, dessiner leur portrait, tout cela sur le fond musical des marchés de Noël. Mais, si vous leur demandez ce qui les a le plus marqués, vous saurez alors que le tramway avec lequel nous avons fait la majeure partie de nos déplacements a remporté tous les suffrages !

Nous attendons maintenant les correspondants allemands en mai prochain. Patience !

